

Bundesbeschluss, welcher später veröffentlicht wird

Die Bundesversammlung hat in der Sommersession folgenden Bundesbeschluss erlassen:

- Bundesbeschluss vom 16. Juni 2014 über die Genehmigung des Freihandelsabkommens zwischen den EFTA-Staaten und den zentralamerikanischen Staaten (abgeschlossen mit Costa Rica und Panama) (BBl 2013 8057).

Dieser Beschluss wird zusammen mit dem entsprechenden Staatsvertrag in der Amtlichen Sammlung des Bundesrechts veröffentlicht, sobald der Vertrag für die Schweiz in Kraft tritt.

8. Juli 2014

Bundeskanzlei

